

Para evitar riesgos en la ruta buses deben salir entre las 6 y 15 horas

Desde Senapred explicaron que se sugirió un horario anticipado para evitar aglomeraciones nocturnas en la cuesta.

Bibiana Mamani H.
 cronica@estrellaarica.cl

El 17 de julio se estableció un corte preventivo en la Cuesta de la Cultura Chinchorro a partir de las 20 horas hasta las 6 de la mañana por un período de 30 días, según las condiciones geológicas.

Frente a esta medida, algunos buses interurbanos y vehículos particulares programaban sus salidas para esperar en la ruta durante la noche hasta la apertura de la cuesta a primera hora. Sin embargo, esta práctica fue considerada como riesgosa por las autoridades, motivo por el cual la seremi de Obras Públicas Priscilla Aguilera, junto a la Delegada Presidencial (s) Carmen Tupa, y el seremi de Transportes Pablo Maturana, se reunieron con dirigentes del transporte interurbano. Oportunidad en que el director de Senapred, Javier Carvajal también estuvo presente para coordinar acciones.

“Fue una reunión informativa, entendiendo que hay un alto tráfico de



LAS EMPRESAS DE TRANSPORTE MODIFICARON SUS HORARIOS DE SALIDA A LAS 15,30, PERO AÚN HAY BUSES QUE SALEN A LAS 17 HORAS.

buses interurbanos y que en lo cotidiano transitan las 24 horas del día, generando algunas alteraciones. El objetivo fue coordinar el horario de venta de pasajes, ya que la interrupción del tránsito busca privilegiar la seguridad de los pasajeros”, dijo Carvajal.

SUGERENCIA DE HORARIO
 Según el director de Senapred, durante la reunión,

18.30

horas, comienza la interrupción de la ruta en el sector de Presencias Tutelares, por lo que se recomienda salir temprano para seguir con la ruta hacia la cuesta.

los dirigentes solicitaron mayor certeza con la definición de horarios. Asimismo, las autoridades pidieron comprensión para adaptarse a la interrupción del tránsito. “El funcionamiento de la cuesta empieza a las 6 de la mañana hasta las 8 de la noche, pero recordemos que Carabineros está haciendo una interrupción de la ruta en el sector de Presen-

cias Tutelares desde las seis y media de la tarde. Motivo por el cual sugerimos a los gremios y pasajeros en general que la planificación de sus viajes lo hagan entre las 6 de la mañana y las 3 de la tarde para que puedan pasar la cuesta de manera cómoda y no se vean expuestos a complicaciones. Este es un llamado para todos los conductores de buses interur-

banos y particulares”, dijo Carvajal.

Con esta medida se espera evitar tacs y exposición de pasajeros durante la noche. “La idea es que los pasajeros no esperen en el bus toda la noche para que abran la cuesta. Porque habían buses que salían a las 2 de la mañana, entonces ese bus estaba toda la noche con sus pasajeros expuestos a condiciones riesgosas y es lo que queremos evitar”.

Respecto a la sugerencia, la mayoría de las empresas de transporte del Terminal Rodoviario Nacional adelantaron sus salidas a las 15:30 horas. Sin embargo, aún se vio ayer algunos buses saliendo a las 5 de la tarde, pero se espera que mientras más temprano se realice el viaje, mayor es la posibilidad de pasar la Cuesta Chinchorro sin mayores inconvenientes.

Además de la recomendación, se hicieron coordinaciones de seguridad junto a Carabineros, mientras que la Seremi del Mop, informó sobre los avances para dar solución a la Cuesta Chinchorro. ☺